
ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ 

«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО 

УНИВЕРСИТЕТА» 

 

КАФЕДРА ЛОГИСТИКИ 

 

 

 

 

 

 

 
Аннотация к дипломной работе 

 

СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ ОРГАНИЗАЦИИ СКЛАДСКОЙ 

ЛОГИСТИКИ ООО «ТК «ЭНЕРГИЯ» 

ЖУГАН Юлия Владимировна 

Руководитель 

Костюкова Елена Николаевна, 
доцент кафедры логистики 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

Минск, 2020 



Дипломная работа: 67 с., 4 рис., 10 табл., 56 источников 

 

ЛОГИСТИКА, УПРАВЛЕНИЕ ЛОГИСТИЧЕСКИМИ ОПЕРАЦИЯМИ, 

СКЛАД, ФУНКЦИОНИРОВАНИЕ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ ВНЕДРЕНИЯ 

 

Объект исследования – ООО «ТК «Энергия». 

Предмет исследования – организация складской логистики в ООО «ТК 

«Энергия».  

Цель дипломной работы – разработка предложений по 

совершенствованию организации складской логистики в ООО «ТК «Энергия». 

Методы исследования: описание, моделирование, сравнительный анализ, 

экономико-математический метод.  

Результаты исследования и разработки: изучены основы организации складской 

логистики предприятия; проанализирована организация складской логистики 

ООО «ТК «Энергия»; предложены пути совершенствования организации 

складской логистики ООО «ТК «Энергия»; оценен экономический эффект от 

внедрения результатов исследования. 

Практическая значимость результатов исследования: предложены пути 

совершенствования организации складской логистики ООО «ТК «Энергия».  

Автор подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические приложения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 

 



 
Thesis: 67 p., 4 Fig., 10 table., 56 sources 

 

LOGISTICS, LOGISTICS OPERATIONS MANAGEMENT, WAREHOUSE, 

OPERATION, IMPLEMENTATION EFFICIENCY 

 

The object of research is LLC "TC " Energia". 

The subject of the research is the organization of warehouse logistics in LLC 

"TC " Energia". 

The purpose of the thesis is to develop proposals for improving the organization 

of warehouse logistics in LLC " TC "Energia". 

Research methods: description, modeling, comparative analysis, economic and 

mathematical method. 

The results of research and development: researched foundations for the 

organization of warehouse logistics in the company; analyzed the organization of 

warehouse logistics "TK "Energy"; suggested ways of improving the organization of 

warehouse logistics "TK "Energy"; estimated economic effect of the introduction of 

the research results. 

Practical significance of the research results: the ways of improving the 

organization of warehouse logistics of LLC "TC "Energia"are proposed. 

The author confirms that the calculation and analytical material provided in it 

correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 

theoretical, methodological and methodological applications and concepts borrowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors. 


